

Pourquoi apprendre l'allemand ? A quoi sert de parler allemand dans le monde d'aujourd'hui ?



L'allemand est la langue maternelle la plus parlée en Europe avec plus de 100 millions de locuteurs et pourtant l'allemand souffre actuellement d'une image un peu ternie. On entend dire : « ce n'est pas une belle langue », « c'est difficile à apprendre ».



- Pas une belle langue ?
Ce stéréotype n'a pas lieu d'être. L'allemand est une belle langue si elle est maniée avec élégance, tout comme les autres langues. **Cela dépend donc de celui qui la parle et comment.**

- Langue difficile à apprendre ?
Mais toutes les langues ont leurs difficultés : elles ne portent pas sur les mêmes points et n'apparaîtront pas au même moment de l'apprentissage. Au contraire, l'allemand peut être **sécurisant par sa clarté et sa logique**. Les mots s'emboîtent comme un **jeu de lego** :
der Apfel (la pomme) + der Saft (le jus) = der Apfelsaft (le jus de pomme)

- L'allemand proche de l'anglais :
Si vous parlez l'anglais, vous aurez accès directement à une partie du vocabulaire allemand. Ce sont **deux langues cousines**, l'apprentissage de l'une aide l'apprentissage de l'autre.

Un petit test ? – Lisez :

Hallo mein Freund !

Hello my friend !

Komm und sieh !

Come and see !

Das ist mein Haus.

This is my house.

Hier ist mein Garten.

Here is my garden.

Hier und dort	
Apfel	apple
Fisch	fish
Eis	ice
Glas	glass
Wasser	water

- L'allemand pas utile, les Allemands parlent bien anglais ?
Parler la langue de celui à qui on s'adresse est toujours **un avantage, surtout dans les relations commerciales**. Apprendre une langue, c'est aussi apprendre sa culture et une autre manière de penser.

- L'Allemagne est le partenaire privilégié de la France (politique / économique)
De nos jours l'anglais est incontournable mais **l'allemand est un véritable PLUS sur le marché du travail**. Les Français qui maîtrisent l'allemand deviennent une « denrée rare », beaucoup d'entreprises se plaignent du manque de professionnels français parlant allemand. En additionnant les langues anglaise et allemande, vous misez sur un duo gagnant !



- Choisir d'apprendre l'allemand :
C'est bénéficier d'un réseau existant très développé et d'un accompagnement unique en Europe. **Les échanges avec l'Allemagne sont très nombreux.**

Votre enfant peut partir seul, trois ou six mois (programme Sauzay /Voltaire), ou avec sa classe. **Le collège Saint Sauveur organise également un échange** avec un collège allemand : l'élève va chez son correspondant et l'accueille chez lui. Nos élèves apprécient énormément cette expérience.



Le collège organise aussi un **voyage culturel à Berlin** pour découvrir cette belle capitale. N'hésitez pas à regarder les vidéos et informations sur le site du collège.